

クラスで取り組んでいること

- ・お正月ならではの遊びを知り、楽しむ
- ・寒さに負けず元気に体を動かす

今月の聖句

子よ元気を出しなさい

(マタイによる福音書9:2)

今月の歌

♪コンコンクシャンの歌



りすさんがマスクした 小さい(×4回) マスクした コンコンコン コンクシャン
 つるさんがマスクした 細い(×4回) マスクした コンコンコン コンクシャン
 ぶうちゃんがマスクした 丸い(×4回) マスクした コンコンコン コンクシャン
 かばさんがマスクした 大きい(×4回) マスクした コンコンコン コンクシャン
 ぞうさんがマスクした 長い(×4回) マスクした コンコンコン コンクシャン

今月の賛美歌

♪ばらばらおちる(2番)

ちらちらおちる ゆきよゆきよ
 ちらちらちと なぜおちる
 はのないえだに あたたかそうな
 まわたのふくを きせるため



2023年が始まり、冬休み明けのこりすさんは、また成長が感じられて嬉しい再会となりました!(^^)!
 1月から1人のお友だち(男の子)も新しく仲間入りしてくれて、14人のクラスになっています。
 お互いにそれほど恥ずかしがることもなく、自然と一緒に遊ぶ姿に、もう仲間同士として過ごすことが出来るように感じています♡
 そして、2時降園も始まりました。今までより1時間半たくさん遊んで、ゆったりと過ごしている様に思います。

朝の集いの時に、お話する時間もますます盛り上がってきています。冬休み中のお出掛けのお話を目をキラキラさせながら一生懸命に話してくれる姿、「は〜い!お話したい!」と、手を挙げて知らせてくれたり、思わず立ち上がってみんなの前でお話できるお友だちもいたり、きちんとお友だちの話を最後まで聞く姿も見られます。とても楽しいひと時です☆彡

大事な話をしっかり聞けるのは、月に一度の避難訓練でも発揮されています。1月は初めてサイレンを鳴らしての練習をしましたが、突然の音に驚いたものの、静かにお話を聞いて、地震→ダンゴムシのポーズで頭を抱えて丸くなる 火事→口を手でおさえながら園庭に先生と逃げる という事を動揺しないで行っていました。かわいいこりすさんですが、とても頼もしく感じました!
 2023年も少しづつ色々な経験を重ねて、一人ひとりの歩みが充実したものになりますように!

そして、1月のこりすさんは、お部屋、園庭、ホール、絵本の部屋、森などの色々なところに行って楽しんでいました。

1月のクラスだよりでは、そんなこりすさんの毎日をより多くお伝えさせていただきたいと思います。

朝の身支度が終わると、好きな遊びをしています。電車の線路は、毎日形を変えながら伸びています。

ロンディーという、1月から登場したおもちゃも人気です。丸い平面の、外側の刻みに挟み込んで、いろいろな形ができます。想像力を大いに刺激されるようです。子どもの方が頭が柔らかいのがよくわかります(笑)

積み木を縦に積んでいくという、難しいけど面白い遊び!
 最初は1人、そのうちに2人・3人と増えていき、周りのお友だちもドキドキしながら見守ったり、がんばって〜!って応援してくれたよ!!

ひとりの遊びを楽しんだりお友だちと一緒に力を合わせたり、どちらも大切です。どちらもいきいきとした表情をたくさん見せてくれていると、とても嬉しく思います。

新しい遊び方考えたよ



大きな紙は思うままに線が伸びて、爽快感も感じられたかな?水性ペン、普通のクレパスは、発色が鮮やか。ミツロウクレパス(サンタさんからのプレゼント)は優しい色が描けるよ。

1月はお絵描きをたくさんしていました!大きい紙に皆で描いたり、ホワイトボード、スーパー袋の凧、コマなど、色々なところに描いていました。水性クレパスペン、ミツロウクレパス、普通のクレパス、ホワイトボードマーカー、油性ペンなどのペンのそれぞれの違いも感じながら、お友だちの様子も見たり聞いたりしながら、のびのびと線や色が広がっていく素敵な時間でした♡一人ひとりの思いがあって、「これはおぼけちゃん!」「とんねるにはいっちゃったんやで!」「虹ができた〜(^^)」など想像力一杯のおしゃべりも弾んで、いつの間にか隣のお友だちとの合作になっていたり、最初はどこを描いていたかわからなくなったり(笑)まだまだ紙も時間も欲しい〜!という様子でした(^^)

スーパー袋のビニールは、油性ペン。手や服につかないように気を付けながら... 凧上げを思いながら...

ホワイトボードはタッチが軽くて描きやすく、すぐ消して描きなおせるんだ





お正月の遊びを楽しんでいました。凧揚げ、こま回し、ふくわらい...
 凧はスーパー袋にタコ糸をつないだものですが、ふわりとよく風を含んで、走ると飛ばすと、よく飛んでいました！ こまは、回すと色が混ざって鮮やかで、じっと止まるまで見つめる姿も。ふくわらいは、こりすさんは目隠しはしないで好きなものを組み合わせて楽しんでいました。

ホールでは、コトコト遊び（紙コップ3,000個。子どもの手に持ちやすいサイズのもの）をしたり、サーキット遊び（滑り台、跳び箱からジャンプ、トランポリン、鉄棒、トンネル）をしたりしました。
 コトコト遊びでは、散らばった中を泳いでみたり、積み重ねたものを揺らして飛び散らせたり、長く繋げていたり、ミニパラバルーンの上にたくさん載せて皆でユラユラしたり...!!開放感一杯！満喫できたようでした(*▽*) コトコトという音も、心地いい癒しに思いました。
 サークット遊びは、飛び跳ねたり、くぐったり、ぶら下がったり、滑ったり...自分の好きなところを選んで思い思いに遊びました。
 滑り台では、一人がうつ伏せのポーズで滑ってみると、何だかワクワクして面白そう!!私もやってみる〜!と、まねっこが始まり、また違うポーズを考えてみたりしながら、どんどんバリエーションが増えて、飽きることなく楽しんでいました。
 また、広いホールで思いっきり遊ぼうね!



園庭遊び



3学期の水曜日は、トランポリンが園庭に登場して、自由に遊ぶことができます日です。
 青い棒をしっかりと握って、思いっきりジャンプ!!
 順番こで、20数えたら交代です。終わるとすぐにまた列の最後尾に並びに行くお友だちもたくさんいます(笑) 癖になるような、様子も微笑ましいです。
 心は半分はお空を飛んでいるようです(^^)



お隣の交野教会に、見学に行きました。広くて、とても清々しい空気感を感じられていたようなこりすさん。
 高陽先生に案内していただいて、「心も体も元気に大きくなれますように」と一緒にお祈りしました。とてもところがあたたかくなって、帰って来ました。